
             第 41 回埼玉県支部総会 

10 月 22 日（日）さいたま市大宮区にあるレイボックホール（市民会館おおみや）で、第 41 回埼

玉県支部総会を開催しました。 

当日は暖かい秋晴れの素晴らしい総会日和になりました。 

 来賓として本部副会長兼東京支部長村林信一さんと茨城県支部長栗山博文さんの臨席をいただき、

また支部顧問の松本万夫先生と鳥井晋三先生にもご出席いただき 25 名の参加者になりました。 

総会議事概要 

平澤副支部長の開会のあいさつで始まり、物故会員に対する黙祷、支部長あいさつ、新入会員の紹

介のあと総会議事に入り、川上支部長の議長で進められました。 

第１号議案・2022 年度事業報告（水野理事）並びに収支決算報告（安井理事）・監査報告（高橋監

事）、第２号議案・支部会計年度の変更とそれに伴う規約一部変更について 

（川上支部長）、第 3 号議案・2023 度事業計画（案）（水野理事）並びに予算（案）（平澤副支部長）

第 4 号議案・支部役員の選任について（川上支部長）からそれぞれ提案され、各議案とも提案どおり

満場一致の拍手で承認されました。特に決算につきましては、支部年会費（10 万円）、本部からの支

部交付金（14 万円）、皆様からの貴重なご寄付（25 万円）の３本柱で約 49 万円の収入が支部活動

の大きな資金源になっており、皆様に心より感謝申し上げます。 

 2024 年度から支部会計年度が 4 月から 3 月に替わりますので、2023 年度は来年 3 月までの変

則年度になります。改めて 4 月から普通の形になって 2024 年度が始まりますので、次回総会は来

年の 5 月末か 6 月の上旬に予定したいと思います。 

 総会終了後、松本万夫先生から「心不全にならないために」と題してご講演をいただき、恒例の Q&A

を松本万夫先生と鳥井晋三先生に回答をお願いしました。中身の濃い講演会と Q&A が行われ、総会

行事を盛り上げていただきました。 

    

 

 

コロナで外出が制限されていたためか参加者が少なかったのですが、次回総会は懇親会も再開して

多くの会員に参加したいただき、会を盛り上げていきたいと思います。 

関係する皆さんのご協力で総会が無事終了し感謝いたします。 

 


